
エルシーブイ FM 第 46 回放送番組審議会 

 

 

１．日時  2014 年 9 月 25 日（木）13 時 30 分から 14 時 30 分 

 

２．場所  諏訪市四賀 エルシーブイ株式会社 本社 

 

３．出席者 委員定数 6 名 

        出席委員 5 名      宮坂 徹   委員長 

                  佐久 秀幸  副委員長 

寺澤 信行  委員 

関森 和広  委員 

宮坂 ちとせ 委員 

 

欠席委員 1 名   河西 秀樹  委員 

 

 

放送事業者側 8 名       河口 譲  代表取締役社長 

            吉澤 君弘  常務取締役 

伊藤 敏昭  取締役 

佐久 章展  放送制作部部長 

平岩 陽一  放送制作部主事 

                  小池 利幸  放送制作部 FM 制作課長 

中島 裕子  放送制作部 FM 制作課 

久慈 大志  放送制作部 FM 制作課 

 

４．議事次第 

  ・番組審議会 宮坂徹委員長より開会の挨拶 

・「はなびラジオ・新作はなびラジオ」について審議 

  

5．議事の概要  

【審査番組】 

交通状況・駐車場情報・チケット情報の提供を軸に、お天気・高速道路情報・ 

ＪＲ情報などを合わせてお伝えし、諏訪圏外の方々に向けて６市町村から 

観光情報を放送。今年は新たに上諏訪駅前のタクシーの状況もお伝えしました。 

ラジオの前の皆さんが参加する番組を心掛けました。 

    そして今年新たに導入した、スマートフォンアプリを利用して放送を聴いて頂くと共に 

文字による情報もお伝えしました。 



 

「はなびラジオ・新作はなびラジオ」に関する、主な意見としては 

 

    

   ・雨対策をしっかりしている観客が多かったので、 

そういうことを伝えてみても良いと思う 

 

   ・臨場感があり、聞いてみたい番組だと思った 

 

  ・花火会場で、LCV-FMが情報を放送しているというアナウンスが度々あった 

 

   ・情報量も多く毎年進化している番組 

 

  ・タクシー情報があったが、実際に街の中を運転している運転手の声も 

聞いてみたい 

   裏道情報とかあるのではないか 

 

  ・花火師の思いを聞きたい 

 

  ・アプリのおかけで身近に感じるようなった 

 

  ・花火番組を放送していることを知らない人が意外と多いので 

   もっと PRが必要 

 

・アプリの導入により、メッセージ数がもっと増えると思った 

 

・観客だけでなく、関係者にも役立つ番組 

 

・渋滞時に聞くのに良い番組で、定着してきたと思う 

 

 

 

以上、各委員から多数のご意見を頂きました。 


